

## Internet März 2014

Ein besonderes „Highlight“ im Hortjahr ist die Übernachtung mit anschließendem Frühstück mit den Eltern. Zuvor sind wir heuer mit dem Bus nachmittags ins Theater für Kinder nach München gefahren. Dort schauten wir uns das Stück „Die Zauberflöte“ von W.A. Mozart an. Nach dem gemeinsam zubereiteten Abendessen „bauten“ die Kinder ihre Betten und nach einem langen, aufregenden Horttag schliefen alle gut und fest.





Ein täglicher Bestandteil unsere Arbeit ist natürlich die Erledigung der Hausaufgaben. Nach Möglichkeit versuchen wir auch hier etwas Abwechslung , hier z.B. mit Hilfe des Computers, zu schaffen.



Nach der Arbeit folgt das Vergnügen! Sei es beim Schwimmen oder beim Flechten von Frühjahrsfrisuren, bei der Pflege der Zimmerpflanzen oder beim Basteln der Osterdekoration.